

Heute wieder eine FROHE BOTSCHAFT

BERÜHRUNG

Ich sitze gerade am Wohnzimmertisch heute am Samstagmorgen. Ein großer Pfingstrosenstrauß berührt meinen Bildschirm. Es duftet nach Freiheit, Leichtigkeit und Liebe. Ich nehme den Geruch und die Fülle des Straußes wahr. Nun mache ich mich daran, diesen Impuls für den 23. Mai zu schreiben, denke an die Tagesevangelien der vergangenen Woche zurück und schnell bin ich mit meinen Gedanken beim Evangelium nach Johannes 15, 9-11.

Meine Intuition sagt mir: *Gehe weniger mit dem Kopf und mehr mit dem Herzen an den Text heran. Begegne dir selber in dem Text.*

Mein erstes Gefühl: Sehnsucht nach vollkommener Freude. Die Aufforderung und Zusage Jesu berühren mich zutiefst: „Bleib in meiner Liebe... damit meine Freude in dir ist und damit deine Freude vollkommen wird.“

Wie kann ich also in seiner Liebe bleiben?

Ich stelle es mir so vor: Ich nehme die Liebe Gottes an durch die persönliche Beziehung zu IHM und folge IHM nach. Auch wenn mich traurige Momente überfallen, werde ich die vollkommene Freude in mir selbst empfinden, da ich geliebt werde und ich die Liebe weitergebe. Die Freude wird vollkommen, das heißt für mich: Sie verlässt mich nie. Diese vollkommene Freude gibt und nimmt mir niemand und nichts weg. Die Liebe und die Freude vergehen nicht. Wenn ich die Liebe Gottes annehme und weitergebe, bleibe ich in seiner Liebe und die Freude wird vollkommen. Ich sehne mich sehr nach dieser vollkommenen Freude sehr, vor allem in Zeiten des Krieges in Europa und des Rücktritts von Generalvikar Sturm.

Jesus inspiriert und berührt mich erneut mit seiner Botschaft, was mein Herz zum Strahlen bringt 😊 – tiefe Berührung!

